

Grupo BioCubaFarma enfoca su gestión en la ciencia



Foto: ACN.

La Habana, 16 ene (RHC) El Grupo de las Industrias Biotecnológica y Farmacéutica de Cuba - BioCubaFarma-, desarrolla una amplia cartera de investigaciones basadas en la ciencia y la innovación como pilares del gobierno.

Mayda Mauri Pérez, presidenta de BioCubaFarma, refirió hoy durante la I Feria Innovación para el Desarrollo, en el Palacio de Convenciones de La Habana, que la entidad posee actualmente un portafolio de proyectos según temáticas estratégicas enfocadas en las enfermedades infecciosas, neurodegenerativas, autoinmunes, el cáncer, la cicatrización y la agropecuaria.

Señaló que este modelo de gestión en el año 2024 posibilitó la introducción de novedosos productos, la incorporación de tecnologías, implementación de negocios, nuevas empresas y estructuras en el exterior.

En consonancia con la expansión internacional, resaltó que las exportaciones del Grupo ascienden a más de 45 países con 769 registros sanitarios en el exterior, instalaciones productivas, empresas mixtas y con propiedad total cubana, y alianzas para el fabricación de productos.

Mauri Pérez destacó que la industria biotecnológica, farmacéutica y de tecnología médica se basa en el conocimiento, y de manera particular, BioCubaFarma posee un sistema de ciencia, tecnología e innovación participativo e inclusivo.

La presidenta de la entidad recordó el legado del Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz en la extraordinaria obra de BioCubaFarma, cuya labor es fundamental en el beneficio de la sociedad.

Acompañaron la jornada, Armando Rodríguez Batista, ministro de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente, y Walter Baluja García, titular de Educación Superior.

El Grupo de las Industrias Biotecnológica y Farmacéutica de Cuba se dedica a la producción de medicamentos, equipos y servicios de alta tecnología destinados al mejoramiento de la salud humana, la generación de rubros exportables y la producción de alimentos con tecnología de punta.

Bajo el lema “Ciencia e innovación para el desarrollo sostenible”, la Feria se extenderá hasta este viernes 17 de enero como un encuentro para promover la articulación entre los actores y mostrar los resultados desde la innovación. (**Fuente:** [ACN](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/374290-grupo-biocubafarma-enfoca-su-gestion-en-la-ciencia>



Radio Habana Cuba